
スガモクラブ会員様 
2020 年 9 月吉日 

スガモクラブ会長 野々下徳二 
 

いくぶん残暑も和らぎ、しのぎ良い日が多くなりました。今期はコロナウイルスの影響で、
スガモクラブにおいては、活動らしい活動もできず、最悪の景気状態になりつつあり、本
業を維持するので精一杯の方も多いことと思います。本部では月一回 Zoom会議を開催し、 
現状のコロナ禍で会員の皆様の為に何ができるかを模索しております。 
活動らしい活動も出来ない状況下で、スガモクラブが出来ることはなにか？ 
そこで、会員の皆様にアンケートをお願いし、その結果を各方面（会員・巣鴨信用金庫・
事務局）にフィードバックし、これからのスガモクラブ・巣鴨信用金庫の発展のため役立
てられないものかと本部役員会で考えました。 
 
「コロナウイルス禍中におけるアンケートのお願い」です。 
 
社会は過去に経験のない事態となり、これから先が全く読めない状況において、スガモク
ラブの会員の皆様の意見を集め、少しでも皆様の企業の一助になればと思います。 
 
集計した結果はホームページに掲載し、また印刷物にて配布したいと思います。 
 
返信は、下記ファックス番号にお願い致します。基本的に無記名で結構です。記名いただ
ける場合は支部名とお名前をお願いいたします。 
 

スガモクラブ副会長・広報委員会担当 辻口正彦 宛 

FAX 03-6914-0334 

または以下のアンケートフォームから 

入力フォーム：https:// www.sugamoclub.jp/ank.html 

 
よろしくお願いいたします。 



 
スガモクラブ会員様 

コロナウイルス禍中におけるアンケート 
【会員の皆様へ】（すべて任意です） 
1. 業種を教えてください 

製造業 飲食業 印刷関連業 サービス業 保険代理店 建設関連業 IT 関連 士業 
医者 小売業 販売代理行 卸売業 不動産業 賃貸業 その他（            ） 

 
2. 事業の状況（2020 年 4 月〜現在）を教えてください。 

悪化している         変わらない        売上げが伸びた 
 

3. 「売上げが伸びた」と答えた方は、具体的に何が好調なのか教えてください。 
 
 
 
4. 国や自治体の支援策を利用しましたか？ 利用したものに〇をつけてください。 

持続化給付金  家賃支援給付金  雇用調整助成金  自治体の協力金 
制度融資  既往債務借り換え  その他（               ） 
 

5. 今後どのような支援策が必要とおもわれますか？ 
資金繰り  設備投資  休業補償  販売促進  感染防止 
その他（                               ） 

 
6. 今期のスガモクラブの総会のあり方について 

これで良い   しかたない   別のやり方があったのではないか 
具体的に： 
 
 
 
 

7. 今期の新入会員歓迎会、及びディナーショーは中止となりました。来年のディナーショーは
今年予定していた「タケカワユキヒデ」様を予定しています。そこで来年の新入会員歓迎会
にやって欲しいこと、加えてこれからのディナーショーの候補などはございますか？ 

 
 



 
8. 会費について 

今期コロナウイルスの影響で総会を始めイベントや委員会会議が軒並み中止となりました。
今期は規約に則り本部会費は徴収しましたが、周年行事積立金、ホームページ更新費用など
多少の経費は発生しております。そこで会費についてご意見を聞かせてください。 
A 必要経費を差し引き支部に返金すべき 
B 返金せず次年度以降のイベント等をグレードアップする 
C 返金せず次回の周年行事等に当てる 
D 次年度の会費で調整する 
E その他（                                  ） 

 
 
【支部長の皆様へ】（支部長のみお答え下さい。すべて任意です） 
 
1. 今年度（2020 年 4 月〜）の活動状況はいかがですか？ 

何もしていない    総会のみ開催    活動している 
 
2. 「活動している」を選択した方にお聞きします。具体的に教えてください。 
 
 
3. 会員数の増減について 

増えた     減った    変わらず 
 
 

4. コロナ関連の影響で、スガモクラブを脱退した会員様はいますか？ 
いる（      人）       いない            やめた人はいるがコロナとは関係ない 
 
 

【コロナウイルス禍下における巣鴨信用金庫の対応について】 
コロナウイルス禍が始まり半年が過ぎようとしています、ワクチンの開発は進んでいるようで
すが、実用化は来年の早い時期、我々が接種を受けるのは夏頃でしょうか。昭和の大恐慌以来
の恐慌が来ると言われていますが、私たちの母体である巣鴨信用金庫様の対応はいかがでした
でしょうか？ 忌憚なき意見をお書きください。皆様のご意見は巣鴨信用金庫にお見せします。
これからも私たち中小企業の味方である巣鴨信用金庫であってほしいと願うからです。何卒よ
ろしくお願いいたします。 
ご意見等）（別紙にお書き頂いても大丈夫です。） 


